



NUEVAS TECNOLOGÍAS

'HackForGood' en Salamanca, León y Valladolid

Valladolid, Salamanca y León son algunas de las ciudades de España que acogerán en sus universidades, entre el 9 y 11 de marzo, una sede física de la quinta edición de 'HackForGood', un 'hackathon' que reunirá a cientos de desarrolladores para construir aplicaciones y servicios que hagan un uso masivo de datos y que tengan gran impacto social. La iniciativa, promovida por Telefónica, la ETSI de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Madrid, la Fundación Hazlo posible y la 'startup' MashmeTV con el apoyo de la Red de Cátedras Telefónica, está abierta a todos los que, de forma individual o en grupo, se inscriban gratis a través de la web de la iniciativa.